

INVESTIGACIÓN EN CÁNCER: UNA PRIORIDAD MAYOR

SEÑOR DIRECTOR:

En 2024, las muertes por cáncer en Chile aumentaron un 6,1%, consolidándose como la segunda causa de muerte en el país y con riesgo de convertirse en la primera según estadísticas del DEIS (Minsal). Y a pesar de los avances en políticas y financiamiento, la enfermedad sigue en ascenso.

Si bien el Estado invierte en la prevención y en el tratamiento del cáncer, los recursos para investigación son limitados y siempre escasos, con promedio de inversiones bajo la media OCDE. Sin una fuerte inversión en investigación del cáncer, los avances serán más lentos y los pacientes perderán oportunidades valiosas.

En la fundación realizamos cientos de investigaciones y estudios clínicos con un enfoque multidisciplinario, brindando oportunidades integrales a nuestros pacientes oncológicos.

En este Día mundial contra el cáncer, reafirmamos que la investigación es clave para cambiar el futuro de las personas con esta enfermedad. Por eso, trabajamos para contribuir hacia una atención oncológica oportuna, integral, igualitaria y de excelencia en Chile.

Evelyn Silva Moreno

Gerente de Investigación

Christian Caglevic Medina

Director Científico

FALP